

Inicia la remodelación de la Unidad Intermedia del Sur con una inversión cercana a los \$9 mil millones de pesos.



Mediante el trabajo articulado entre la Alcaldía de Armenia y Red Salud Armenia E.S.E. se ha venido liderando acciones de ejecución de procesos que permitan el fortalecimiento de la institución, como la remodelación de la Unidad Intermedia del Sur. Proyecto con el que se busca convertir a la institución en un centro de atención de segundo nivel, generando mayor bienestar para los usuarios.

Gracias al apoyo de la Alcaldía de Armenia, fueron aprobados para la remodelación la suma de \$8.500 millones de pesos, trabajo que contará con un tiempo de ejecución aproximado de 16 meses y generará 70 empleos directos y 300 indirectos.

Es así como se da inicio a la obra de remodelación en nuestra Red con la fase 1, donde serán intervenidas la zona de urgencias y el área de reanimación, puesto que el objetivo principal es garantizar un excelente servicio y bienestar a los cuyabros.

¡Red Salud Armenia Pa' Cuidar de Todos!